

Perhutani Bondowoso Laksanakan Patroli Bersama, Antisipasi Bencana Banjir dan Tanah Longsor

Mayzha - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Dec 6, 2024 - 14:50



Bondowoso - Musim hujan disebagian besar wilayah kabupaten Bondowoso sudah memasuki intensitas cukup tinggi, keadaan tersebut tak pelak menambah perhatian khusus yang harus di curahkan oleh jajaran rimbawan.

Menindaklanjuti instruksi, Misbakhul Munir Administratur Perum Perhutani KPH Bondowoso, Zainul Lutfi Asper KBKPH Bondowoso bekerjasama dengan Kepolisian Sektor (Polsek), Komando Rayon Militer (Koramil) Curahdami dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bondowoso melaksanakan Patroli bersama dalam rangka antisipasi dini bahaya Banjir dan tanah longsor di kawasan hutan petak 16 RPH Curahdami BKPH Bondowoso, (Kamis 05/12/24).

Kepada media, Zainul Lutfi mengatakan bahwa petak 16 sebagian besar merupakan lokasi dengan kemiringan yang cukup terjal, dan sangat mengkhawatirkan akan terjadi banjir jika intensitas hujan tinggi, untuk itu kami lakukan identifikasi dini guna mempersiapkan proses evakuasi jika bencana terjadi, ujar Lutfi

Sementara IPDA, Sunardi, SH. Kapolsek Curahdami yang didampingi Sertu Dharma Babinsa Kelurahan Curahdami dan Anggota BPBD kab. Bondowoso, dalam penjelasannya berujar bahwa giat antisipasi bencana banjir dan tanah longsor merupakan tugas rutin yang harus dilakukan bersama oleh seluruh pihak dan instansi terkait, untuk giat hari ini selain melakukan pemeriksaan ke titik rawan longsor dan banjir kami juga memberikan himbauan serta edukasi tentang tata cara, apa yang harus dilakukan oleh warga masyarakat untuk dapat terhindar dan menyelamatkan diri dari bencana yang kemungkinan terjadi. Pungkasnya

Dihubungi melalui selularnya, Misbakhul Munir, menyampaikan terimakasih kepada jajaran Polsek, Koramil dan BPBD Kabupaten Bondowoso yang telah bersinergi dengan petugas [Perhutani](#) dilapangan, saya berharap pada musim hujan ini tidak akan terjadi musibah banjir bandang dan tanah longsor atau bencana lain yang dapat mengancam keselamatan warga, insyaallah dengan mendekatkan diri dan senantiasa berdoa kepada Allah swt, kita akan terhindar dan diselamatkan dari bencana juga musibah, aamiin yarobbal aalamiin, tutupnya. @Yulianto.